
Ce stage intensif auquel j’ai eu la chance de participer en tant que stagiaire 
orthophoniste, était une grande première pour moi. J'étais extrêmement contente 
d'être sélectionnée pour y participer mais jamais je n'aurais pu imaginer la puissance 
de ce stage. Le fait d'être en groupe est un vrai plus et aide réellement à surmonter 
ensemble ce trouble. La plupart des participants ont fait d'énormes progrès et ils 
continuent ensemble de s'entraîner quotidiennement. C'était une expérience 
humaine et professionnelle inoubliable que je recommande vivement.  
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